
  

  
                    VERBALE   di   RIUNIONE   -   COMITES   TOKYO   FUJI   

    
  

Data :   Mercoledì   15   dicembre   2021   
Luogo :   Ambasciata   d’Italia   in   Tokyo      

  
Verbalizza:    R.   Sanavio     
Presiede:    C.   Morini   

  
Presenti :   -   C.   Morini,   S.   Velloni,   E.   Orsara,   R.   Sanavio,   D.   Fantoni,   M.   Allegri,   G.   Tarchi,     
                    E.   Flisi,   M.   Belfiore,   V.   Kanno,   M.   Guarnieri   (11)   
                 -   Console   Dott.   M.   Lattanzi,   Dott.sse   Rossi   e   Convertino   (3)   
Assenti     giustificati :   E.   Borile     

    
    

1)    APERTURA     
● Saluti   e   presentazione   del   Console   Lattanzi   
● Presentazioni   dei   singoli   Membri   del   COMITES;     
● Il   Console   Lattanzi   riverifica   e   conferma   le   condizioni   di   eleggibilità   di   tutti   gli   eletti,   e   incarica     

C.  Morini  di  presiedere  alla  1 a  riunione  (in  quanto  eletta  più  votata)  e  R.  Sanavio  di  verbalizzare                   
(in   quanto   eletto   più   giovane).     
  

2)    BILANCIO   PREVENTIVO   
  
● Verificato  l’ordine  del  giorno,  la  Presidente  provvisoria  propone  la  posticipazione  per  le  elezioni               

dell’esecutivo,  al  fine  di  dedicare  più  tempo  all’argomento  “ Presentazione  di  bilancio  preventivo              
e   Richiesta   di   Finanziamento ”;   

● Il  Console  Lattanzi  illustra  la  rigorosa  procedura  relativa  alla  presentazione  del   bilancio              
preventivo  al   Ministero  degli  Affari  Esteri  e  Cooperazione  Internazionale  MAECI  per  tramite              
dell’Ambasciata;   

● C.  Morini  apre  l’argomento  suggerendo  di  posticipare  al  2°  anno  di  attività  la  presentazione  del                 
bilancio  preventivo  e  del  conseguente  finanziamento.  Questo,  per  consentire  un  più  accurato              
esame   delle   effettive   necessità   economiche   del   Comitato;   

● La  proposta  non  incontra  favori  e  si  procede  per  chiarezza  alla  votazione.  La  proposta  di  C.                  
Morini   viene   respinta   per   8   voti   contro   3;   

● Segue   confronto   sulle   necessità   finanziarie   per   l’inizio   delle   attività   del   neoeletto   Comitato;   
● C.  Morini  scorre  le  voci  della  lista  dell’ Allegato  2  dal  quale  vengono  depennati  tutti  i  punti  ad                   

eccezione   di:     
-   Internet   &   website,    
-   Spese   per   tenuta   conto   corrente   bancario,     
-   Spese   trasporti   metropolitani,     
-   Elemento   di   segreteria,     
-   Spese   da   normativa   locale,     
-   Spese   per   manifestazioni   culturali,   ricreative   e   sportive,     
-   Spese   per   attività   informative;   



  
  
  

● Al  fine  del  contenimento  delle  spese,  il  Comitato  accetta  all’unanimità  la  generosa  offerta  di  D.                 
Fantoni  per  l’utilizzo  degli  spazi  della   Camera  di  Commercio  Italiana  in  Giappone  ICCJ  come                
sede   delle   riunioni;     

● Dopo  essersi  diffusamente  confrontati  sugli  scopi  e  obiettivi  di  questo  1°  anni  di  attività  del                 
COMITES,  i  Membri  unanimemente  individuano  nella  cifra  di  15.000  EURO  la  somma  da               
inserire   nel    bilancio     preventivo    (allegato   2   )   e   nella    richiesta   di   finanziamento   (allegato   1.   

  
  

3)    ELEZIONI   E   NOMINE   
  
● Su  proposta  di  alcuni  Membri  e  approvata  attraverso  voto  all’unanimità,  viene  eletta  alla  carica  di                 

Presidente    C.   Morini;   
● C.   Morini   procede   a   nominare   alla   carica   di    Segretario    R.   Sanavio,   che   accetta;     
● Si  procede  all’individuazione  di  M.  Guarnieri  come   Vicepresidente ,  E.  Flisi  alla   Comunicazione ,  e               

G.   Tarchi   alla    Contabilità   e   finanza;      
● M.  Guarnieri  e  E.  Flisi  accettano  gli  incarichi.  G.Tarchi  accetta  con  la  condizione  che  venga                 

individuato  un  collaboratore  esterno  remunerato  per  la  tenuta  contabile.  Il  punto  è  ampiamente               
discusso  e’  risolto  con  la  promessa  di  C.Morini  di  individuare  un  volontario  contabile  non                
remunerato.  Le  Dott.sse  Rossi  e  Covertino  si  rendono  disponibili  al  supporto  del  volontario  per                
eventuali   consulti   .   

  
  

4)    CONCLUSIONE   
  
● Si   sottolinea   che   la   priorità   dei   primi   mesi   di   attività   è   individuata   nell’organizzazione   e   

avviamento   delle   attività   e   una   volta   espletate   le   prime   obbligatorie   istanze   di   ordine   burocratico,   
il   focus   principale   del   COMITES   per   l’anno   2022   sarà   di   organizzare   e   strutturare   un’ampia   ed   
efficiente   comunicazione   bidirezionale,   al   fine   di   raggiungere,   informare   e   ascoltare   quanti   più   
membri   della   comunità   italiana   in   Giappone   sia   possibile.   
Alle   11.45   la   riunione   e’   aggiornata.   

  
Tokyo,   15   Dicembre   2021   

  
  

Il   Segretario                                                                                           La   Presidente   
Riccardo   Sanavio                                                                                  Cristina   Morini   

  
  
  
  


